
第２１回おのみち１００km挑徒歩の旅

事業報告会アンケート集計《設問１１》

設問１１
（その他、何かございましたらお書きください。）

今年初めて参加させて頂いたんですが、親子ともに貴重な経験になりました。携わって下さった皆
様のおかげです。感謝致します。

DVDを見せていただいて思っていたよりも大変な旅で、多くの人の協力があったのだとあらためて
感じました。
本当にありがとうございました。

来年も参加したいらしいです。

行かせて本当によかったです。私共には分からない達成感や仲間とすごした日々は、必ず本人のな
かにつながっていると信じています。ありがとうございます。ビデオもとても楽しかったです。歌
もとてもいいです。

子どもへの接し方を変える事が一番難しいと感じていますが、5日間本人にとってとてもよい経験を
させて頂いたと思います。大変お世話になりました。ありがとうございました。

たくさんの方のご協力がありがたいです。
来年も参加したいと申しております。よろしくお願いします。

おの１００に行く日に近づくにつれて、とても不安でした。初日に家族あてに書いたハガキの内容
が「不安で帰りたい」と書いてありました。（おの１００が終わって葉書は届きましたが、この葉
書をおの１００の時に、届いてたら、心配の気持ちが強かったと思います）ゴールしたあとの子ど
も達の表情は皆さんとてもいい表情していました。最後の日に、家族あての葉書には「参加して良
かった。参加させてくれてありがとう。当たり前のことが当たり前じゃないんだね。」と書いてあ
り、短期間でこんなに気持ちが変わるんだと感じました。貴重な経験をさせて頂いて、本当にあり
がとうございました。

孫も参加させたいので、頑張って続けて頂きたいです。
他県の100㎞の旅との交流、交換留学みたいなことがあると、楽しいかも。

本当に多くの方の支えがあっての完歩だったので感謝しかありません。本当にありがとうございま
した。すごく貴重な経験をさせて頂きました！！

昨年参加した時、子どもが頑張っている中、何もできないことにヤキモキしていたのですが今年は
調理サポートとしてお手伝い出来て私自身もとても嬉しかったです。手伝いしながら他のお母さん
方といろんな話ができたことも子どもを見守る戦友のような気もちになりました。今日の映像を見
ながら、あらためておの１００の素晴らしさ、たくさんのサポートのありがたさ、この体験に参加
できた子どもの有意義さを実感しました。来年はボラ研として、下の子は4年生参加児童として、私
は調理サポートとして、家族みんなで成長させていただきます！
今日の映像、子どもがいつでも見られるようにYoutubeにあげてほしいです！祖母たちも見られる
のでぜひ！

尾道100キロ大変お世話になりました。小学校時代に学んだ事を生かし、中学生になっても頑張っ
ていってほしいです。
いろいろとありがとうございました。

来年は絶対行きたくない！と言われるのかな…と思っていたのですが、絶対来年も行く‼と言って
くれました。
※Tシャツに水性のマジックで書いた子がおられ、洗うと大変なことに…娘が大変ショックを受けて
ました…。油性マジックの大切さを教えられました…。
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貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。家庭では見えない子どもの様子を、リー
ダー、サブリーダーからの手紙で教えて頂きありがとうございました。これからの成長を期待しま
す。

記録映像を見て、支えてくれている方々の姿をみる事ができ改めて感謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございました。

毎日、食事がおいしかったと言ってました。おいしい食事をありがとうございます。また、班付き
リーダー、サブリーダーから 丁寧なお手紙を頂き、ありがとうございます。
ゴールした日に、 「楽しかった、また100キロ歩きたい!」と言っていました。来年も開催を楽しみ
にしています。

6年生で最後の年になりました。子どもたちより、母親である私の方が熱い想いの「おの１００」で
したが、それが伝播しているようです。笑。今後、何かしんどいことがあっても、この時のことを
思い出して乗り越えてくれると思います。本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願
いします！！

自分から言っていたので、つらさよりも、楽しさが大きかったのだなと思いました。良い体験をあ
りがとうございました。

旅が終わってからも、学生リーダーさんからハガキが届きとても嬉しそうにしていました。大変あ
りがとうございました。

記録映像を観せていただき、改めて一人もとりこぼさず全員完歩させていただいたことは素晴らし
く、感謝でいっぱいになりました。コロナ禍で失われた肌ふれあう交流がいかに子どもたちにとっ
ても大人にとっても大切なものだったか再確認したように思いました。
卒業した姉がボラ研として参加し、姉弟で共通の思い出が創れたこともすごく良かったです。ボラ
研の方が、ギリギリまで自分の役割がよくわからないと悩んでいました（はっきりとした指示がな
い）が、本番では自ら考え動き成長させていただいたと思います。

5日闖、本当にお世話になりました。 台風が近づいて、決行できるか直前まで不安でしたが、皆様
のおかげで、最高の夏になりました。
この経験により、これから先、 困難に立ち向かってほしいです。

4年生という変化の夏に素晴らしい体験をさせて頂き、本当に感謝です！
これからの心の栄養になり、何かをふみ出す自信になってくれると信じてます。
たくさんのサポートありがとうございました！

これからもこの事業を続けていただきたいと思います。

とても良い経験ができたと思います。
ありがとうございました。

今日まで準備や研修等、本当にありがとうございました。親子共にとても良い経験をさせていただ
きました。周りのみんなから「100km歩いたのすごいね」と言われ誇らしげな様子の夏休み後半で
した。
来年も行く！と気持ちが前のめりです。
この事業に関わる全ての皆様、本当にありがとうございました。保護者挨拶、とても良かったで
す。
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5日間あまりにも情報がなく、インスタをインストールして追おう！と毎日見るけれどろくな（すみ
ません）情報がなく、様子が全くわからなかったので、緊急連絡がないのは元気な証拠、電話よ鳴
るなーと祈っていました。出発前までは娘がおの１００行けば叱らずに済むわ位でしか思っていま
せんでしたが、いざ見送るととてつもなく心配、不安となり、インスタ、フェイスブックなど自分
も便利に情報を得る手段に依存していると気づきました。写真を見れば安心するかもしれないけれ
ど、本当に離れるってこういうことだと知りました。ゴールで出会った感動は喜びは忘れません。

写真で景色のものもあったらよかったなと思いました。

大変お世話になりました。一生の宝物になったと思います。
来年はボラ研で参加したいと言っています。感謝でいっぱいです。

来年も参加させたいと思いました。ありがとうございました。

来年また参加する際は、事前の整備（草刈り等）に親が参加したい。

来年もまた参加する時にはぜひ、事前の整備（草刈り等）に親が参加したいです。

昨年は足のケガで参加を見送ったので、娘にとっては念願の、悲願のおの１００でした。それだけ
に、おの１００を心ゆくまで楽しみ、この上なく充実した夏休みを過ごすことができました。娘の
小学校は全校児童が少ない小さな学校で、どうしても狭く、小さな世界になってしまいます。娘の
世界を広げるためにおの１００へと送り出しましたが、親の願い通り、他校の小学生、大学生、社
会人、ボランティアの地域の方々など、たくさんの人たちとつながりを持ち、世界を広げてくれま
した。来年も参加したくてたまらないようですので、ご縁がありましたらよろしくお願いします。
ありがとうございました。

スタッフの皆さん、本当にありがとうございました。班付きリーダー・サブリーダーのスタッフさ
ん、ありがとうございました。きっとしんどそうな顔で帰ってくると思っていたのに、満面のぴか
ぴかの笑顔で帰ってきて、びっくりしました。友人だけでは、家族では、きっと与えられなかった
素敵な経験を娘に与えてくれたことに感謝します。これからもこの事業をつづけていってくださ
い。応援しています。

５日間とても楽しかったようで、終わったその日に「来年も参加したい！」と言っていました。足
が痛くてもがんばって歩いた話を聞き、子どもの成長を感じました。また、副班長をできたことが
本人の自信になったようで、良い経験となり親としても嬉しいです。たくさんのスタッフさんに支
えていただき、すばらしい５日間を経験させていただいて、本当にありがとうございました！！

たくさんの方々にお世話になってありがたいことだと改めて感じています。

何よりも無事に完歩できたことを嬉しく思っています。サポートしていただいた大勢の方々に感謝
しています。本当にありがとうございました。子どもにとっても私にとってもとても良い経験と思
い出になりました。

５日間、ありがとうございました。

楽しかったり、頑張った思い出が多すぎて、直後の数日はどんな事をしてきたのか中々話を聞くこ
とができませんでした。そこから今日に至るまで、ふと話してくれる事に、いい経験をさせても
らったんだなあと夫婦で感謝しています。子どもがいない５日間も初めてのことなので、息子の
持っている存在感や幸せを改めて実感することができました。ありがとうございました。

嫌々参加したおの１００でしたが、完歩してくれたことにおどろきです。途中、遅れたこともあっ
たみたいですが、あきらめず、完歩してくれたことがうれしく思います。少なからずなにかしらの
自信につながっていてくれたらと思います。
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子どもの成長を促す貴重な事業を続けていただき、感謝します。今後のさらなる発展を期待し、次
男も参加させたいと考えています。要望としては、ハガキが事業中に届くとありがたいです。

昨年に引き続き本当にお世話になりました。来年は、スケジュールを調整して夕食作りのボラン
ティアに参加してみようと思います。ありがとうございました！！

スタッフのみな様にいつも感謝しております。ありがとうございます。

不安がありましたが、とても貴重な良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。
子どもの意志を尊重し、一人の人として接していこうと思います。「心配」から「信頼」へ！！！

特に無し

特に大きく変わったことはないですが、友達ができたこと、親と離れて５日間、楽しくすごしたこ
とは本人の中で大きな自信になったと思われます。来年も参加したいと言っており、楽しくすごし
たんだと思っています。

本人は終わってすぐに来年も参加したいと言っていた。とても良い経験ができたと親の立場でも
思っています。ありがとうございました。

楽しかった事、苦しかったけど仲間に助けられた。等、たくさん話をしてくれています。来年も参
加させたいです。来年は下の子もたいしょう学年になります。２人そろって参加してもらいたいで
す。

当日ゴールをした学生ボランティアのみなさんのやりきったすがすがしい笑顔がすごく感動しまし
た。今日の映像をみて、裏方のことを知り、だからか！と納得です。子どもにも、自分だけの力で
ないことを知ってもらったかなと期待します。少し思春期かな、素直に気持ちを表現してくれませ
んが、後日「高見山にみんなでいこう！と言い、家族で行きました。おの１００のときはくもり空
で、けしきがきれいだからではないことをDVDで知り、登りたい理由を想像すると、本人にとって
忘れることのない体験になったんだろうなと、うれしく、胸があつくなりました。ありがとうござ
いました。

本当にお世話になりました。ありがとうございます。

今年のおの１００は自宅が尾道から離れていたので何かあった時にすぐにかけつけられないという
心配以外はありませんでした。昨年、初めて参加をして、スタッフの方が、とても信頼できると分
かっていたので安心して任せる事ができ、本人には昨年のリベンジとただただ楽しく完歩を目指し
てもらえたらと思ってました。なのに帰ってきたら昨年とは全然違った嬉しそうな顔をして「目標
を達成したよ」と言ってきました。参加するたび違った成長があり、今回もおの１００に参加をさ
せて良かったと思いました。今回も学生リーダー、学生ボランティア、スタッフの方のおかげで子
どもの成長・完歩が達成されたと思います。ほんとうにありがとうございました。

帰ってきた日は、友達やリーダーさん達と離れたことがさみしくてしくしく泣いていました。写真
を見てもさみしくなって、「また行きたいなぁ」としきりに言っています。とても楽しくいい思い
出になったようです。


